

BOLETÍN DE PRENSA

PRENSA

Boletín Número 096 Toluca, México, a 11 de mayo de 2016.

CONTRIBUYE IEEM EN DIFUSIÓN DE PARTICIPACIÓN DEMOCRÁTICA

• En época no electoral el IEEM se enfoca a fomentar la cultura político democrática para incidir en una democracia incluyente y justa, con ciudadanía informada que participe

Durante el programa de radio "Detrás de tu Voto hay Buenas Noticias", transmitido por UniRadio 99.7 FM, el Consejero Electoral y Presidente la Comisión de Promoción y Difusión de la Cultura Política y Democrática del Instituto Electoral del Estado de México, el Dr. Gabriel Corona Armenta, habló sobre el 2° Ciclo de Conferencias Magistrales denominado "Reflexiones sobre la democracia en el Estado de México, que inició el pasado 12 de abril en el marco de los festejos del 20 aniversario del IEEM.

El objetivo del Segundo Ciclo de Conferencias es contribuir en la difusión de la participación democrática, así como generar ideas e intercambiar puntos de vista para mejorar y perfeccionar la democracia en el Estado de México. Está dirigido a estudiantes del nivel superior, académicos y público en general.

Las conferencias se llevan a cabo en el Centro de Formación y Documentación Electoral del IEEM y son transmitidas vía remota a través de la página del Instituto (www.ieem.org.mx) para aprovechar las ventajas tecnológicas y así llegar a todos los rincones del Estado de México, del país, e incluso en el extranjero, para que se conozcan las temáticas que se discuten en el interior del Instituto, así como los puntos de vista de los ponentes.

El Consejero Electoral Gabriel Corona, comentó que la diferencia con el Primer Ciclo consiste en la delimitación geográfica, es decir, en el primero se habló de la democracia en todo el país, y en este se delimita a un contexto con fenómenos locales del estado.

Instituto Electoral del Estado de México

BOLETÍN DE PRENSA

Agregó que una de las obligaciones del IEEM es promover y difundir la cultura político democrática, por lo que se creó este espacio para reflexionar sobre temáticas relacionadas con la democracia para detectar los puntos de avance y vislumbrar en dónde se tiene que poner mayor énfasis, para construir una ciudadanía informada y más participativa.

Lo anterior se trabaja en la Comisión de Promoción y Difusión de la Cultura Política y Democrática del IEEM, con la participación de los Consejeros Electorales y de los representantes de los partidos políticos para fomentar un mejor desarrollo de la democracia.

El Presidente de la Comisión enfatizó la importancia de establecer y mantener un vínculo con las universidades, porque el futuro del país y la masa crítica se encuentra en estos recintos de estudio. Además, es importante que en una democracia incluyente y justa, la ciudadanía informada participe, mantenga contacto con las autoridades y sus representantes para que conozcan y gocen de los beneficios de participar, y de esta manera, dejar una semilla en cada espacio.

Algunos de los ponentes especialistas en la materia que han participado en este Ciclo son Cecilia Cadena Inostroza, Alejandro Natal Martínez, Miguel Ángel Sánchez Ramos y Clicerio Coello Garcés, Magistrado Presidente de la Sala Regional Especializada del TEPJF, tratando temas como gobierno, administración pública, participación ciudadana, elecciones y justicia electoral.

El día de mañana, 12 de mayo, se presentará Martha Elisa Nateras González con el tema Construcción de la ciudadanía en el Estado de México. En próximas semanas se contará con la participación de Rafael Cedillo Delgado, Pablo Castro Domingo, Victorio Barrios Dávalos Jorge Galileo Castillo y José Martínez Vilchis hablando sobre elecciones en los municipios, cultura política y poder, rendición de cuenta, administración electoral y gobernanza democrática.



BOLETÍN DE PRENSA

Al final de Ciclo de Conferencias se pretende contar con una visión que permita avanzar más rápidamente en la construcción de una democracia más incluyente. Asimismo, el Consejero comentó que dentro del IEEM hay otros espacios donde se continúa trabajando en la difusión y el fomento de una ciudadanía informada y participativa en el tema de la democracia a través de diversas actividades y convocatorias, como el concurso de fotografía, la muestra de teatro infantil, entre otras. En dichas actividades participan todas las áreas del Instituto.

Atentamente

"Tú haces la mejor elección" Unidad de Comunicación Social